



Déclaration de Mme Durlin

Projet de délibération N°7

Comme nous l'avons déjà dit à plusieurs reprises la mobilité et le logement sont des questions essentielles pour notre territoire.

Il est déjà urgent aujourd'hui d'améliorer les déplacements urbains. Avec ce nouveau projet de ZAC Garonne Eiffel, une réflexion plus large et plus complète doit être menée. C'est concrètement et en même temps que des solutions doivent être trouvées (ceinture ferroviaire, gratuité des transports en commun, le transport fluvial, développement des TCSP, etc)

Si les circulations sont aussi difficiles, c'est aussi parce que les salariées-es sont exclus du cœur de l'agglomération par les prix de l'immobilier mais que les emplois eux y sont concentrés. Les futurs logements et emplois de cette ZAC doivent tenir compte de cette population.

La métropole ne doit pas tout concentrer, il faut maintenant œuvrer au développement économique des zones hors métropole.